



# Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2023.9.20

飯田風越高校 広報係  
令和5年度No.7

## 吹奏楽部

飯田風越高校オリジナル作品

### 「風を越える 吹奏楽のための」

福島弘和作曲

南信地区大会  
長野県大会

1位★金賞

## 東海大会出場

2年連続!

吹奏楽部が吹奏楽コンクールB部門で南信地区大会（7月30日）、長野県大会（8月6日）でそれぞれ1位金賞、最優秀賞である朝日新聞総局賞を受賞し、県内で3校のみが進出できる東海大会に出場しました。演奏した自由曲は飯田風越高校のために作曲家の福島弘和さんが書き下ろした「風を越える 吹奏楽のための」。昨年度、20年ぶりに東海大会に出場し、2年連続の快挙を成し遂げました。東海大会は8月27日に静岡県静岡市市民文化会館で行われ銀賞を受賞。目標としていた金賞にはあと1歩及びませんでした。悔いのない演奏ができたそうです。吹奏楽部の皆さん、おめでとうございます！今後のますますの活躍に期待しています。

祝 吹奏楽部 東海大会 出場



「今年も地区大会から東海大会までの3大会出場させて頂きましたが、その過程では一人一人が悩んだり、辛いことから逃げ出したりしたことが必ずあったと思います。それでも、最後まで誰一人欠けることなく全員で東海大会のステージに立つことができ、部員のみならず顧問の先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。助っ人として一緒に演奏してくれた2人、そして応援してくださった方々、ありがとうございました！」

部長 3年 北島桜



「苦しむことも多くあった夏でしたが、県大会で、東海大会出場校であること、1位である朝日新聞社賞であることが発表された瞬間に皆で泣きながら、喜びあった時間は忘れられません。色々なことに一緒に向き合ってきた部員、真っ向から私たちと向き合ってくださった顧問の先生方、そして応援の言葉をかけてくださった方々がなければ、ここまで充実したものは得られませんでした。本当にありがとうございました。」

副部長 3年 関わかな



「僕達は東海大会というとても大きな大会で練習の成果を存分に発揮し、1年生なりに部に貢献することができたと思います。そして多くの方々に飯田風越高校の風を越えるを聞いてもらいとても嬉しく思います。僕達は、アンコンや来年の夏コンなどまだまだたくさんの機会があるので今以上に成長できるように努力して行きたいです。」

1年 荒巻碧空



「この夏を振り返ると、私達に携わってくださった多くの方の存在が一番に思い出されます。福島弘和さん、先生方、保護者の方、部活の仲間、応援してくださったたくさんの方々がいる東海大会のステージに立つことができました。来年は私が周りに与える意識を持ち、さらにレベルの高い演奏と部活をつくりたいです。」

2年 近藤由奈



「練習では思い通りにいかないこともありましたが、気持ちを確かめ合いながら練習してきました。全員で大会に出場できたことがとても嬉しかったです。応援してくださった先生方、生徒のみなさん、ありがとうございました。今後とも吹奏楽部をよろしくお願いいたします。」

副部長 3年 河野そよぐ



## 風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください！！

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>

同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>

校長ブログ

<https://www.naganoc.ed.jp/fuetsuhs/pots/blog1.html>

